

Ryanair startet ab dem Sommerflugplan mit weiteren Zielen **Neu: Bari und Alicante ab Linz**

Nach dem Start der London-Verbindung im Oktober geht es nun ab Ende März mit Ryanair auch zur italienischen Hafenstadt **Bari** in der Region Apulien sowie nach **Alicante** im Südosten Spaniens.

Damit können alle Passagiere ab dem Linz Airport noch mehr Auswahl zu günstigen Preisen genießen. Die Flüge werden jeweils 2x wöchentlich durchgeführt.

Bari ab 31. März 2024

Montag:

Linz - Bari: 11:45 - 13:20
Bari - Linz: 09:40 - 11:20

Freitag:

Linz - Bari: 08:00 - 09:35
Bari - Linz: 05:55 - 07:35

Alicante ab 1. April 2024

Dienstag:

Linz - Alicante: 10:40 - 13:20
Alicante - Linz: 07:35 - 10:15

Samstag:

Linz - Alicante: 18:55 - 21:35
Alicante - Linz: 15:50 - 18:35

„Wir freuen uns sehr, dass Ryanair so rasch ihr Streckennetz ab Linz ausbaut und wir im kommenden Sommer zwei weitere, preisgünstige und interessante Destinationen anbieten können“, so Norbert Draskovits, Geschäftsführer der Flughafen Linz GesmbH.

Alle Flüge sind bereits bei Ryanair unter www.ryanair.com buchbar.

Horsching, 18.11.2024